

Tischtennisspieler starten in ihre erste Saison In der Kreisklasse 4 nur Außenseiter.....

Unsere Gegner:

TSV Altenstadt III	TSV Peißenberg V
TC Mittenwald III	TSV Hohenpeißenberg IV
TC Birkland III	TTC Penzberg II
SC Burgrain/Garmisch III	TTC Murnau VI
TSV Peiting IV	ESV Weilheim II
SV Hohenfurch	

Unser Spielerkader:

Fritz Kaletta	Thomas Dollinger
Kurt Müller	Erich Prinzing
Rene Friebel	Christian Thoma
Martin Kästner	Jürgen Fischer
Robert Kees	Martin Hädrich

Ab **18. September** ändern sich die Trainingszeiten:

Montag, 18:00 bis 21:00 Uhr

Mittwoch, 18:00 bis 21:00 Uhr

Ausflug der Turnerinnen nach Augsburg zur Freilichtbühne / Besuch eines Musical's

Bei der Abfahrt in Hohenfurch war der Himmel schwarz und wolkenverhangen. Trotz Regen fuhren wir zuversichtlich in Richtung Augsburg. Kurz hinter Landsberg erfolgte der erste Stop, in Schwabmühlhausen kehrten wir in der „Unteren Mühle“ ein und genossen dort im Hotel-Restaurant ein ausgezeichnetes Essen. Bei unserer Ankunft in Augsburg kam bereits die Sonne durch. Der Hecht im Karpfenteich war natürlich als einziger Mann Peter Matzner, der unter 39 Frauen einen schweren Stand hatte. Alle freuten sich schon auf das Musical. Die Vorstellung entsprach in ihrem Konzept einer Rockoper – sehr modern und durchaus außergewöhnlich. Nicht alle konnten sich mit der modernen Inszenierung und dem englischen Text anfreunden. Die Aufführung Jesus Christ Superstar zeichnet unbestritten ein Bild unserer Zeit mit ungezügelter Sensationslust und Vergnügungssucht, deren Ursprung auf den heute bei uns üblichen Wohlstand zurückzuführen ist. Entsprechend unterschiedlich wurde die Vorführung beurteilt. Manchen gefiel es ganz ausgezeichnet, andere hatten damit ihr Problem.

Zitat von Maria Hagn: „Es geht grad so. Es ist schon an der Grenze. Es war auf jeden Fall mal etwas ganz anderes, man sollte auch diese Form eines Musicals einmal gesehen haben, auch wenn es nicht Jedermann's Richtung war.“
Trotzdem war es ein gelungener Ausflug, Herr Matzner hat ihn auch ohne Schaden überstanden und wir kamen wieder gut nach Hause.

Marlene Oberlechner, Turnen

Tischtennis Event am 18. November auf dem Schulgelände

Alexander Murek, Trainer des DTTB ist mit dem Schnupper-Mobil und Videofilmteam vor Ort

Hohenfurch erlebt eine Premiere im Tischtennisbereich. Mehrere Spieler bzw. Spielerinnen der gehobenen Klasse (z.T. Bayernliga) zeigen ihr Können. Spektakuläre Ballwechsel zwischen Angriffsspieler und Abwehrkünstler werden Sie in Erstaunen versetzen. Erleben Sie z.B. die Ballonverteidigung mit 6 -8 m hinter der Platte. Von 13.00-16.00 Uhr zeigen die Spitzenspieler in der Schulturnhalle ihr Können. Sie können gerne einen Spieler herausfordern und werden feststellen, über welche Klasse die Spieler und Spielerinnen verfügen. Sie werden überrascht sein. Bereits ab 10.00 Uhr findet auf dem Parkplatz ein großer Flohmarkt mit allerlei Raritäten statt. **Mitmachen kann jeder.**

Jetzt zum Schnuppermobil des Deutschen Tischtennisbund (DTTB)

Ab 13.00 Uhr sind alle Interessenten aufgerufen, sich aktiv zu beteiligen. Der Trainer Alexander Murek vom Deutschen Tischtennis Bund führt diese Veranstaltung durch. In seinem Gepäck befinden sich Wettkampftische, Schul-, Midi- und Minitische, sowie Mini-, Midi-, normale Wettkampfschläger und übergroße Elefantenschläger. Gespielt wird mit verschiedenen Ballgrößen, u.a. Elefantebälle, XXL- und Wettkampfbälle. Jeder Teilnehmer hat die Möglichkeit mit dem TT-Roboter zu spielen, sich filmen zu lassen und anschließend im Fernsehen (Bildschirm) zu begutachten. Als Hilfsmittel kommen Videokameras und eine Lautsprecheranlage zum Einsatz. Gespielt wird an allen Tischen.

Mitmachen kann jeder.

Spitzensport - Show - Artistik

Von 13.00-16.00 Uhr werden Sie mit absoluten Top-Tischtennis konfrontiert. Wir zeigen Ihnen die neuesten Techniken, die Abläufe eines Trainings und Angriffstischtennis mit knallharten Schmetterbällen. Ebenso mit raffinierten Schnitt (Drall) Topspinschläge, Slice und Aufschläge, die für einen Hobbyspieler nicht zu retournieren sind. Es erwartet Sie ein Festival des Tischtennissports. Auch wenn Sie bisher noch nicht oder nur „Ping Pong“ gespielt haben, Sie werden begeistert sein und vielleicht Tischtennis als Ihren Sport oder Ausgleichssport in Zukunft betreiben. Abgesehen davon, Tischtennis ist sehr gesund, fördert den Kreislauf und hält Sie beweglich. Nebenbei fördert es auch die Geselligkeit, kann bis in ein hohes Alter betrieben werden und schützt ältere Leute vor Einsamkeit und Bewegungsmangel. Der SV Hohenfurch ist gerne Ihre Anlaufstelle, erkundigen Sie sich, schnuppern Sie beim Training einmal rein, Sie sind gerne willkommen. Aber jetzt genießen Sie erstmal unsere Tischtennis Demonstration, schauen Sie zu und machen Sie aktiv mit. Keiner wird Sie belächeln, fordern Sie sich selbst und Sie werden sehen, es ist nicht schwer zu erlernen und macht unheimlich viel Spaß.



Großer Flohmarkt auf dem Schulgelände... ab 10.00 Uhr / Veranstalter SV Hohenfurch

Mitmachen kann jeder!!!

**Anmeldung bei Salon Christa und Marion's Blumenstube am Hauptplatz
Der Flohmarkt findet bei jedem Wetter statt.**

- auf dem Schulhof bzw. Schulgelände
- keine Standgebühr
- Info-Stand am Eingang zur Schule
- mit Getränkestand (kein hochprozentiger Alkohol und sonstige Genussmittel), heiße Dampfwurstl, Schupfnudeln und Maroni
- Verkauf von allen handelsüblichen Artikeln, Sportgeräte, Bekleidung, Bücher usw.



Flohmarkt auf dem Schulgelände in Hohenfurch +++ Flohmarkt auf dem Schulgelände in Hohenfurch

Bilder vom Vergleichskampf gegen Birkland:



Martin Kästner und Erich Prinzing
beim Warmspielen

Beide im Doppel in Aktion

